

PRESSEINFORMATION

Damian Izdebski startet Produktion von High-End Computern

Unter der Marke „bold.“ startet techbold in Wien die Produktion von High-End Gaming PC-Systemen für noch nie dagewesene Gaming- und Virtual Reality Erlebnisse.

Wien, 22. September 2016 – Über 10 Jahre lang hat Damian Izdebski unter der Marke dimotion in Wien Computer produziert. Jetzt startet der Gründer und CEO der techbold technology group mit der Marke „bold.“ in der Computer-Produktion wieder durch und assembliert in Wien High-End-Gaming PCs.

High-End-PCs: Gaming ist heute Mainstream

Obwohl der PC-Markt seit 2011 konstant sinkt, ist der Absatz von Premium PCs (PCs über 1.000,- Euro) auf über 15% der verkauften Gesamtmenge angewachsen. Tendenz steigend. Der Markt für diese Premium-PCs beträgt alleine in der DACH-Region aktuell 500 Mio. Euro pro Jahr.

Das liegt daran, dass PC-Gaming und eSport zum Mainstream geworden sind. Laut der aktuellen „bitkom“ Studie spielen in Deutschland zwei von drei Personen im Alter bis 50 Jahren Computerspiele. Wurden vor einigen Jahren die PCs für solche Spiele noch anhand von Hardware-Spezifikationen gekauft, will sich die heutige Generation der Gamer mit Hardwaredetails nicht mehr beschäftigen. Der Anspruch ist Spiele in höchster Auflösung, ruckelfrei und mit maximalem Detailgrad spielen zu können ohne selbst am PC zu schrauben oder sich mit technischen Spezifikationen auskennen zu müssen.

Neuheit: erster Gaming PC mit garantierter Framerate

Um den geänderten Anforderungen der Gamer gerecht zu werden, testet techbold als einziger Gaming-PC-Produzent alle PCs „ingame“. Das heißt mit echten in-Game-Szenen und unter realistischen Spielbedingungen. Das Ergebnis dieser Tests sind „Framerates“, also die Anzahl der Bilder, die pro Sekunde berechnet werden. Je höher die Framerate, desto häufiger wird das Bild aktualisiert, desto genauer und flüssiger erscheint die Darstellung, desto realistischer das Spielerlebnis.

PRESSEINFORMATION

Auf www.techbold.at/bold kann das gewünschte Spiel und die entsprechende Auflösung ausgewählt werden und der Spieler bekommt für alle bold. PC-Modelle die jeweilige durchschnittliche Framerate angegeben. So weiß man sofort, welches PC-System für das Lieblingsspiel die beste Performance bietet.

bold. Gaming PCs bieten "echte" Virtual Reality Erlebnisse

Bei dem Technologieriesen Facebook ist Virtual Reality eines der drei Themen für die Unternehmensstrategie der nächsten 10 Jahre. Die Wichtigkeit dieser Technologie hat auch Damian Izdebski zu seinem Konzept von „bold.“ bestärkt. Denn über 99% der im Markt befindlichen PCs sind nicht für die neue Virtual-Reality-Technologie gerüstet, die in den nächsten Monaten den breiten Massenmarkt erobern wird.

Mit „bold.“ baut techbold High-End PCs mit denen die neuen Virtual Reality-Anwendungen perfekt funktionieren und für unglaubliche Erlebnisse sorgen.

„Virtual Reality wird in den nächsten Jahren einen größeren Impact auf das Leben der Menschen haben, als es beim Smartphone der Fall war. Mit VR steht eine Renaissance des leistungsfähigen PCs vor der Tür“, kommentiert Damian Izdebski, CEO der techbold technology group den Launch von „bold.“

bold. High-End-PCs made in Austria

Die vier „bold.“ Produktreihen mit den Namen bold. Base, bold. Power, bold. Giant und bold. Extreme sind High-End-Gaming PCs, die auch den höchsten Designvorstellungen gerecht werden und mit viel Liebe zum Detail in Wien assembliert werden. Die Rechner kosten zwischen 1.699,- und 4.499,- Euro und sind ab sofort auf www.techboldat/bold erhältlich.

Wer die „bold.“ High-End Gaming PCs erleben und ausprobieren will, hat aktuell bei der Game City im Wiener Rathaus vom 23. bis zum 25. September die Chance dazu.

PRESSEINFORMATION

Über techbold:

techbold technology group AG wurde im Juni 2015 vom Unternehmer Damian Izdebski gegründet. Neben seinem ehemaligen IT-Leiter der DiTech Fabian Zeeb sind die namhaften Investoren Stefan Kalteis, Michael Altrichter und Hansi Hansmann an der Unternehmensgruppe beteiligt. Unter der Dachmarke *techbold* sind aktuell zwei Unternehmen tätig.

Die *techbold hardware services* betreibt ein Computer-Kompetenzcenter mit Schwerpunkt Produktion von High-End PC-Systemen, sowie Reparatur und Service von PCs, Notebooks und Smartphones. Die Aufrüstung leistungsschwacher Computer, ein Softwareinstallations-service sowie Rettung von verlorenen Daten runden das Angebot ab.

Die *techbold network solutions* plant und betreut IT-Anlagen von Firmenkunden. Neben Errichtung und Wartung von Computernetzwerken und Serveranlagen liegt der Focus beim IT-Outsourcing, IT-Security und laufendem Support.

Das rund 30-köpfige techbold-Team verbindet die Routine und das Wissen erfahrener Techniker mit der Dynamik und Flexibilität eines Startup-Unternehmens. Der Anspruch von *techbold* ist es, jeden Kunden mit Service, Beratung und IT-Know How zu begeistern.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.techbold.at

Rückfragehinweis:

Presse techbold

Telefon: 0676 38 46 310

E-Mail: presse@techbold.at